



【ふらわーず】だ・よ・り

『第7号』

令和2年5月29日発行

長い長い自粛生活が終わり、少しずつ通常の生活に戻りつつありますが、いかがお過ごしでしょうか？まだまだ感性防止を徹底しながら運営していきますので、よろしくお願いします。

おしらせ

●保護者面談のご案内⇒6月15日(月曜日)から30日(火曜日)を予定しています。案内も配付していますので、希望曜日を記入後、提出をお願いします。面談の際、父母会で配布予定だった「年間計画、令和元年活動報告、自己評価」等の資料をお渡し致します。

●夏休みに予定していた【第41回 明治ファミリー劇場】がコロナウイルス感染防止のために、中止になりました。前回のお便りで『Lマーク』が足りないために、譲って欲しいとお願いしたところ、H・Sさん、A・NさんよりたくさんのLマークを頂きました。ありがとうございました。来年のために、使わせて頂きます。

●子ども達の楽しみにしていた夏休みが、短縮になることが決まりました。「俺たちのせいじゃないのに〜」「楽しみを返せ〜」などの声が子ども達の中から聞かれ、1つだけでも感染予防をしながらお楽しみを・・・と計画しています。

そこで、【8月8日(土曜日)～9日(日曜日)に毎年恒例の金武町ネイチャー未来館の宿泊学習】を考えています。コロナ対策や今後の動向でどうなるか分かりませんが、一つでも子ども達の願いを叶える事が出来たなら？と思っています。

ご意見等をお聞かせ下さい。

●3月より中止が続いていた【サッカーチーム】の大会が6月13日(土曜日)に行われます。木曜日の実践チーム(小4年生以下)が練習の成果を発揮出来れば・・・と思います。

<目標：1勝目指し、楽しもう!!>

★6月13日(土曜日) 9:00～13:00
⇒豊見城「フットサルティーンズイン沖縄」フットサルコート
(住所：豊見城市字渡橋名289-3)

活動記録

★コロナウイルス感染予防での休校・自粛期間に、人混みを避け、行ける所も制限されてしまったため、今までやったことのない活動を取り入れてみました。思った以上に、子ども達も楽しんでいたので報告しますね

●ニライカナイ橋ウォークラリー



・ニライカナイ橋にまつわる問題を解きながら、歩いて展望台まで～とっても、風が強くて吹き飛ばされそうになりながらも30分もかからずにゴール!!

●曇っていたのですが、最高の景色でした!!



●瀬長島【宝探し】



お宝目指して出発だー!!

・美しい貝(お宝)とご褒美を交換し、満足の子ども達。ご褒美の水鉄砲で最後、水遊びをして楽しみました。



●久手堅集落探検隊



「これが、シーサー？」迷い迷って見つけた久手堅シーサーだよ！！



・久手堅集落探検！！地図を見ながら、探しました。神秘的な所が多く、久手堅の魅力がたくさん知りました。ウォークラリー慣れしたのか、1時間歩き続けても、元気いっぱいの子ども達でした。

●マクドナルドに行こう

・マクドナルドの地図+公園の地図を見ながら、マック探し・・・みんなの決めたマックは⇒【壺屋マック】：近くの与儀公園で遊べるように！！

1時間半、まだかまだか～壺屋マックについたときには、皆さんバテバテでした。でも、ミッションクリア。美味しいポテト、シェイクを堪能しました。

●あまりにも長い距離だったので、次回は、津嘉山のマックに歩いて行こう！！と前向きな子ども達でした。



●東村へ・・・水遊び！！

（比地大滝が閉鎖だったため、東村へ～でも、その施設も自粛中で立ち入り禁止、静かに遊びました。ハラハラ、ドキドキの水遊びでした。）



・とても面白い遊具を発見！！みんなでグルグル漕いで遊びました。



素敵な笑顔特集 (^o^)

